

Renault Trafic II - Kältemittelverlust | HELLA

Renault

Trafic II

Modelljahr: ab 2007

Klimaanlage mit einem Verdampfer

Kältemittelverlust

Beschädigte Kältemittelleitung

Bei o.g. Fahrzeugen kann eine beschädigte Kältemittelleitung zum Verlust von Kältemittel führen. Beim Erneuern der Leitung sollte auch der Kondensator getauscht werden.

Wird bei einem solchen Fahrzeug ein Kältemittelverlust festgestellt, sollte der Kältemittelleitung zwischen Kompressor und Kondensator besondere Aufmerksamkeit geschenkt werden. Die Leitung kann aufgrund von Schwingungen, die durch den Kondensator verursacht werden, brechen. Als Ursache dafür kommt eine mangelhafte bzw. nicht vorhandene Befestigung am Kondensator in Betracht. Seitens des Fahrzeugherstellers wurde der Kondensator zwischenzeitlich mit einem zusätzlichen Halter versehen.

Tip:

Um einen Wiederholungsschaden zu vermeiden sollte nicht nur die Leitung, sondern auch der Kondensator erneuert werden. Achten Sie darauf, dass Dieser einen zusätzlichen Halter hat. Alternativ kann auch der Kondensator der Ausstattungsvariante „Klimaanlage mit zusätzlichem Heck-Verdampfer“ verbaut werden.